

## Vieles neu bei Nimaro

**D**er digitale Wandel in Wirtschaft und Gesellschaft stellt sämtliche KMU vor neue Herausforderungen. So auch Nimaro, den Hüllen- und Mappenprofi aus Köttmannsdorf im Rosental. Bei der Produktion von Mappen und Hüllen in unterschiedlichsten Farben und Formen wird der Maschinenpark in den nächsten fünf Jahren digitalisiert angepasst und erneuert. So wurde kürzlich die neue Siebdruckmaschine mit digitalen Komponenten angeliefert. Weiters soll auch eine moderne Schweißmaschine angekauft werden. Ebenso werden zusätzliche Marketing- und Kommunikationslösungen erarbeitet. So wird das bekannte Familienunternehmen in Zukunft auch die digitalen Möglichkeiten stärker über Social-Media-Kanäle (Facebook, Youtube) nutzen und seine Kunden-Kommunikation neu ausrichten. Dennoch wird es trotz Digitalisierung nach wie vor viele Arbeitsschritte geben, die nur von Menschenhand zu erledigen sind. Jahrzehntelanges Know-how, Fertigkeit und Präzision sind hier nicht durch Maschinen ersetzbar. [www.nimaro.at](http://www.nimaro.at), [www.facebook.com/NimaroArztmannGmbH](https://www.facebook.com/NimaroArztmannGmbH) ●



Produktionsleiter René Arztmann und Mitarbeiterin Angelika Utschounig bei der Einweihung der neuen Siebdruckmaschine.

Foto: Nimaro/KK

Werbung